

EL VIGÍA CATÓLICO

DE CIUADADELA

CON APROBACIÓN DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

PUNTOS DE SUSCRICION

En la Redacción, calle de S. Onofre n.º 29.
Y en esta Imprenta.
EN PALMA: Tipografía Católica calle de Fortuny n.º 6

CONDICIONES DE LA PUBLICACION.

Esta revista se publica los miércoles y los sábados al precio de 50 cént. de peseta al mes en la isla En provincias, 1'30 pesetas trimestre.

ANUNCIOS Y AVISOS. Los suscritores á 5 céntimos por línea. Y las repeticiones á la mitad de precio. Los no suscritores á 10 id.

SECCION RELIGIOSA.

DOMINGO 6. ☒ De Septuagésima.
LÚNES 7. — San Romualdo abad.
MÁRTES 8. — La Oracion de Ntro. Sr. Jesucristo.
MIÉRCOLES 9. — Sta. Apolonia virgen y mártir.

CULTOS.

Domingo 6. — La Misa y el Oficio divino son de la Dominica de Septuagesima, con rito doble y color morado.

En el Rosario por la tarde habrá explicacion de la Doctrina Cristiana.

Mañana los asociados del Corazon de Jesús, tienen su Comunion mensual en la Iglesia de San Agustin, y por la tarde el ejercicio acostumbrado.

EN LA MESA DE UN CAFÉ.

Varios amigos reunidos escuchan la lectura de uno de esos periódicos que sólo dan cuenta de los crímenes más espeluznantes.

Veinte homicidios por degüello, asfixia, estripamiento en duelo ó jolgorio, *juerga* ó alevosamente; dos robos sacrilegos, una media docena de parricidios, cinco violaciones y veinte suicidios más ó menos románticos...
He aquí un café con media tostada de abajo,

capaz de dejar completamente arreglado un buen estómago y una *buena* conciencia.

Los amigos salen á la calle despues de tan *amena* lectura, de tanto susto y *sabrosa* emocion; diciendo cada uno para su capote: «¡Señor, Señor, y cómo está el mundo!... ¡Qué horror!... ¡Y que haya seres capaces de tanta abominacion, de tanto salvajismo!... ¡Qué falta de educacion! ¡Más escuelas y menos presidios es menester en España!...

Los que así discurrían eran la ESPUMA DE LA CANELA de los casinos; los asiduos asistentes al club, al Ateneo, á la Bolsa, á la Universidad; eran, en una palabra, representacion viva de nuestra actual sociedad, insaciable, que se encuentra perfectamente solita sin buscar á la otra bella mitad del género humano, á no ser para fines nada santos, con los cuales descansan de sus árduas *tareas*; la CREMA de la sociedad elegante de todass la clases.

Ya se vé; hay una multitud que porque no roba y mata en el campo ó en poblado, se horripila de ver crímenes en crudo, que sin guante ni chaleco blanco se cometen á todas horas,

quizás por los que, siendo criados suyos, aprendieron una vida de latrocinios y muertes morales, tan trágicas, tan horrorosas y tan dignas ó mas de la execración de toda persona honrada, de todo el que sabe que si no hay sancion penal en el código de los hombres, la tiene muy grande aquel que escrito en piedra entregó Dios á Moisés en el Sinai.

Vengamos á cuentas, caballeros sensibles.

¿Aquella sociedad, establecida para realizar grandes ganancias con la credulidad de muchos tontos, no será una madriguera de ladrones?

¿Aquel juego de bolsa hecho en falso, hijo de mentidas noticias, no es un latrocinio?

¿Aquella comedia impúdica, aquella novela infame, no es una conspiración de bandoleros de la moral y *banderillos* de la literatura, dedicados á robar la inocencia de sencillos corazones, tan solo por la realización de una ganancia llevado á cabo por el más bajo y abominable de los TIMOS?

¿Aquel libro de texto, lleno de embustes históricos, escritos con el único fin de descatozar á la juventud, y aquel catedrático que con sus explicaciones la envenena, no son robos y asesinatos oficiales?

¿El diputado ó el ministro, que al amparo de absurdas mayorías hace que se sancionen leyes inmorales, con las cuales se perturba el orden de la sociedad, qué es, qué calificativo puede tener en el diccionario del crimen?...

¿Y si blasfema á la faz de la nación impunemente, no se sublevará vuestra sensible conciencia?...

Ya oigo que me decís:—Amigo; ni somos diputados, ni ministros, ni ban-

queros, ni siquiera alguaciles, tan sólo somos unos apreciables jóvenes de buen humor.

Perfectamente. No retrocedo, y sigo diciendo:

—¿Ven ustedes á aquel compañero que espera la salida de aquella infeliz joven?

—Sí, señor; Arturo.

—Aquel es un ladrón.

—¿Qué dice usted?

—Ladrón, lo repito. Buscó la honra de esa infeliz criatura, á la cual valiera más que le hubiera robado toda su hacienda!... Ese otro...

—Pascual, ¿qué tiene V. que decir?

—Sí, ya sé que pasa por hombre honrado en su carrera, mas sé tambien que ha sido la causa de la separación de un matrimonio. El marido se ha quedado sin su legítima compañera y los hijos han perdido á su madre. El no irá á la cárcel, y, sin embargo, es un ladrón, ¿lo entienden VV.? un ladrón, con todas sus letras.

No hablemos de ese artista, amigo de VV., cuyas composiciones el mundo admira. Ese.....

—En efecto: sus cuadros son un poco de *verano*.

—Y un mucho de lascivos. Ese artista es un asesino del pudor y de la decencia; un ladrón de la moralidad.

—Y ese otro...

—Sí, es cierto; el maldito vicio del vino...

—Otro ladrón. Ladrón que roba la paz de su hogar. Ladrón que roba el buen ejemplo y la educación de sus hijos. Ladrón que dilapida en una orgía el fruto de su trabajo que es el patrimonio de ellos!... Ladrón que roba el cariño á su infeliz esposa, sin tener una caricia para esas infelices criaturas que solo veo en su padre un hombre criminal y abyecto!...

Y qué diremos del almibarado Enrique?

—Oh! lo que es ese, no podeis hablar de él sin injuriarle.

—¿No? ¿Por qué? Por su título tres veces nobiliario?... A fé que bien arrastra por los suelos la bien ganada nobleza de sus antepasados!...

—Es un hombre de honor y lo tiene muy probado.

—¡Ah! sí. Elegante y perfumado. Sé que paga religiosamente sus deudas del juego, aunque se acuerda bastante tarde de pagar al sastre, al ebanista, á sus criados, etc. Sé que monta á la inglesa en caballos andaluces, y sé que por defender la honra inmaculada de una modista, por poco deja sin un mal padre á una porcion de hijos...

—Pero, al fin, todo eso...

—No es todo, seguramente, y sobre esas preciosas cualidades tiene la de difamador en los salones de jóvenes virtuosas, de damas honradas, las cuales no han cometido más delito que el ser invulnerables á sus pérfidas asechanzas. Y ese hombre, por tanto, además de ser ladrón es asesino!...

Tranquilizaos, que por delitos tan graves no irá seguramente á presidio, ni dejarán de estrechar su mano los mil parásitos que viven á su costa, ni muchas personas que, aun siendo honradas, no se atreven á rechazarle y castigarle con el desprecio que se merece.

¿Y los sucicidas no son ladrones? no son asesinos?

(Del Correo Catalan).

CRÓNICA.

España.

De *El Avisador* de Badajoz tomamos las siguientes líneas:
«La fecundidad de la Iglesia Católica

que en todas partes y en todos tiempos se manifiesta, atrayendo á su seno á muchos que habian sido criados y educados en la herejía ó el cisma, y que secundando las inspiraciones de la gracia acuden al divino llamamiento, cuenta desde ha poco un hijo más en su seno, un convertido de la caduca reforma, el cual tuvo la dicha inefable de recibir el santo Bautismo de manos del Sr. D. José Casaramona, superior de los PP. Paules de esta ciudad, siendo apadrinado el neófito por el Sr. D. Guillermo Quadrado.

Como en su humildad no quiso el nuevo fiel, jóven de veintitantos años, que se diera al acto la solemnidad y publicidad que en otro caso hubiera tenido, callamos su nombre por no ofenderle; añadiendo solamente que es oriundo de Chile y educado en Inglaterra.

Reciba nuestra enhorabuena más cordial y que Dios le dé fuerzas para perseverar en el bien, como se las dió para comenzarlo.

—Dice el «Correo Catalan»:

Una de las cosas que con mas justicia despertarán el interés de los industriales en la Exposicion Universal de esta ciudad, es un aparato motor inventado por un ingeniero catalan, el que á su sencillez reúne la inapreciable condicion de simplificar extraordinariamente tanto los gastos de instalacion como de funcionamiento. El inventor ha obtenido ya patente de privilegio; pero no quiere dar á conocer su aparato hasta el momento en que se inaugure dicho Certamen.

—Dicen de la Escala que es tanto el frio que se siente en aquella comarca que el oleaje del mar, entrando cuatro palmos dentro tierra de su límite ordinario, ha quedado helado, formando una verdadera faja de hielo, lo que no se habia visto del año 29 acá.

Francia.

En el dia 31 de Agosto último se ce-

lebró en París el centenario del profesor *Chevreul*, que hace sesenta años es miembro del Instituto de Francia.

Es un químico célebre por los libros que ha escrito, por los descubrimientos que ha hecho, por las cátedras que ha ocupado, y sobre todo por su grande fé y humildad. Aunque hace muchísimo tiempo que es catedrático, sólo quiere ser llamado *Decano de los estudiantes*, porque dice con fundamento que mucho le queda que estudiar todavía. Vive como nuestros mayores y es un buen cristiano, tanto que de él refiere *L'Univers* el hecho siguiente; «hallándose un día en Dourdan escapósele el tren, y se metió en una iglesia, donde se puso á rezar el Rosario. Le vió el Párroco, y al concluir le dijo, «señor Cura: V. acaso se maravilla de ver á la hora presente un extranjero en la iglesia: soy Chevreul, he perdido el tren y esperando otro, he creído que no podía emplear mejor el tiempo que rezando el Rosario.» Habiéndole respondido que convendría que todos los sabios le imitaran, replicó: «Si todos mis colegas del Instituto son personas llenas de talento, y doctos é ilustres en su ramo; pero; que ignorancia sobre cuanto se refiera á Dios! no lo puede imaginar.»

SECCION LOCAL.

!!!LA MASONERIA!!!

Todo el mundo sabe yá lo que es la masoneria, que si en sus grados inferiores puede ser alarde de entes ridículos ó ignorantes que se inician ó por vanidad ó por estulticia, tiene y ha tenido una significacion tenebrosa por sus maquinaciones. El único fin que se propone la masoneria es destruir la Iglesia Católica para destruir la Sociedad, y para ello finge mentidas pretensiones de reforma, fraguando en el misterio sus ocultos planes, que nunca

son conocidos más que de un número limitadísimo de adeptos, siendo los demás pobres instrumentos inconscientes, que obran sin voluntad, precisamente cuando se les dice más libres.

La masoneria se compone hoy de los siguientes personajes:

El secuaz del buen tono, que habiéndole hecho alguno creer que es de mal tono en este siglo seguir las prescripciones de la Iglesia y guardar sus mandamientos, y que es una señal de ilustracion blasonar de espíritu fuerte, entra en la sociedad por creerse así á salvo de las acriminaciones de su conciencia. Este, como en él no obra más que la vanidad y se contenta con poco, jamás pasa los umbrales del templo masónico.

El ambicioso: en éstos sólo obra el deseo de elevarse, no por sus propios méritos, sobre el nivel común, sino por la ayuda de otros, y comprendiendo que la masoneria protege á sus afiliados creándoles una reputacion de similar por medio de sus órganos en la prensa, que son muchos periódicos diarios y políticos, aspira á este objeto. Se distinguirá éste por su celo de catecúmeno para lograr interesar en su provecho á sus compañeros, y así no será raro desde los más humildes puestos sociales, verle escalar los más altos.

El irreligioso. Solo el ódio satánico á la doctrina de Jesucristo inspira á estos desgraciados que suelen ser los que más pronto alcanzan en la masoneria los grados superiores, no perdonando nunca medio ni ocasion de atacár á la Religion y á sus ministros.

El politico fanático. Tambien éstos suelen ser grandes auxiliares de la masoneria que encuentra en ellos instrumentos dóciles para todos sus planes, sabiéndoselos presentar como necesidades politicas: suelen ser la carne de cañon de la masoneria.

Viene por último la numerosa falange de los *tontos*, de los que como en el mundo hay infinitos, forman los comparsas de la masoneria; entre éstos los

hay de todas clases y condiciones en todas las esferas sociales, y dirigidos habilmente son buenos auxiliares de la media docena de altos personajes á quienes sirve la secta.

Aún cuando el provecho material de unos cuantos es á lo que tiende la masoneria, su fin primordial ya hemos dicho que es el de destruir la Religion Católica; por eso la Iglesia la ha condenado en todo tiempo y no pueden pertenecer á su gremio los que pertenecen á dicha sociedad.

Y á propósito de la Masonería.

Con el título de *Le Vatican et les Francs-Maçons* ha publicado en París Leon Taxil, al precio de un franco, una obrita de mucha importancia, en la cual están reunidos todos los actos oficiales de la Santa Sede contra los francmasones. Después de algunos preliminares, refiere Leon Taxil el origen y primera constitucion de la francmasoneria, tal cual hoy existe. Habla del Papa Clemente XII y de su Constitucion *In eminenti* de 24 de Abril de 1738, que fué el primer aviso dado por los Papas á la Europa cristiana.

Pasa luego á Benedicto XIV y refiere la carta que le escribió Voltaire al dedicarle una de sus tragedias é invocar su bendicion apostólica. Luego sigue la Constitucion apostólica «*Provides*» del mismo Pontífice, y otra carta de Voltaire, en la cual reconoce la infalibilidad del Papa. A estos documentos sigue la Constitucion apostólica «*Ecclesiam á Jesu Christo*» del Papa Pío VII, la Constitucion «*Quo graviara*» del Papa Leon XII, la Encíclica «*Traditi*» del Papa Pío VIII, la Encíclica «*Mirari*» del Papa Gregorio XVI, y la Encíclica «*Qui Pluribus*» del Papa Pío IX.

En este Pontífice se detiene mucho Leon Taxil, y declara solemnemente falso que Pío IX haya sido francmason. Refiere sobre este punto, lo que escribió uno de los más dignatarios de la francmasoneria; demuestra la mala fé de aquellos que han inventado esta

fábula y la impostura llevada hasta el extremo de hacer falsas fotografías de Pío IX en forma masónica. Recuerda, por el contrario las sapientísimas advertencias dadas por aquel Pontífice á los príncipes, exhortándoles á no dejarse arrastrar por las cortesías de la secta.

Sigue luego Leon Taxil haciendo historia contemporánea de la francmasoneria, y refiere la carta del Gran Oriente de Francia al Principe Luis Napoleon, congratulándose con él por que el gran golpe de Estado del 2 de Diciembre de 1851, é invitándole á que se proclamara Emperador. Hace curiosas revelaciones M. Taxil cómo sobre las relaciones de Napoleon III con el Emperador masónico nació la revolucion italiana, como ya lo habia previsto monseñor Luis Fransoni, Arzobispo de Turin, en el año 1852, y tambien adivinado cuáles serian los frutos que podrian esperarse tarde ó temprano de los gobiernos así en Francia como en Italia y España.



Seguramente que los partidarios de Morfeo debieron estar de un humor pésimo, cuando á altas horas de la noche del martes próximo pasado y parte de la madrugada del dia siguiente, oyeron aquella algarada promovida por varios mozalvetes que recorrian, las calles de esta ciudad con infernal gritería y hasta atreviéndose á insultar á algunas personas pacíficas. ¿Y los agentes de policia? Quiá, sin duda brillaron por su ausencia.

Harta materia tendria para emborronar papel con este hecho cierto corresponsal, aficionado en *illo tempore* á confeccionar correspondencias, sobre el disgusto que causaba á los partidarios de Morfeo (como él) la costumbre del Rosario de la Aurora.

Tenemos el sumo gusto de repartir hoy á nuestros abonados la magnífica

carta pastoral, que el Excmo. Sr. Obispo dirige á los fieles de esta diócesis, excitándoles á celebrar con esplendentes y extraordinarias fiestas, el Jubileo sacerdotal de S. S. Leon XIII. Desde luego unimos nuestra débil voz á la del celoso Prelado diocesano, anhelando y procurando en cuanto nos sea posible, vea secundados y felizmente realizados sus ardientes y justísimos deseos. A este fin, en los próximos números sucesivos de este periódico, empezaremos á abrir en sus columnas una seccion dedicada á dar en compendio las noticias más culminantes que ocurran en todo el mundo católico sobre el particular, principalmente los trabajos y gestiones que al indicado objeto se hagan en esta diócesis, habiendo el Excmo. Sr. Obispo nombrado ya una Junta que debe entender sobre ello.

Aunque sea como quien pide peras al olmo, hoy repetimos por milésima vez á quien corresponda, que el completo abandono que se nota respecto del camino ó paseo de S. Nicolás, es cosa que yá ha llamado la atencion de muchas personas, excepcion hecha, de las que principalmente debieran atenderlo. Esto yá pasa de castaño á oscuro, pues, no sólo el referido paseo ha desmerecido grandemente por razon del mal estado de su piso y proyectado ensanche que siempre permanecen *in statu quo*, sinó porque hoy dia, al parecer, sirve de lodazal ó estercolero público, dónde se vacían toda clase de objetos inmundos y asquerosos por cuyo motivo si pronto no se pone remedio á este abuso, nadie podrá pasar por allí sin ir provisto de unas zancas.

Es una cosa que no se explica *para algunos* ver que mientras no se olvida componer á otros caminos se deja al indicado siempre de la misma manera.

La festividad de María Santísima en el adorable misterio de su Purificacion, se celebró en la iglesia Catedral con el

esplendor y magnificencia que suele desplegarse en semejantes solemnidades. Conforme oportunamente anunciamos el Excmo. Sr. Obispo celebró de pontifical, bendiciendo ántes del canto de *Tercia* las candelas, que repartió despues al clero, y al M. I. Ayuntamiento. La Misa fué cantada á toda orquesta, siendo la concurrencia de fieles numerosísima.

Bajo la presidencia del Excmo. e Ilmo. Sr. Obispo y direccion del Rdo. P. Eugenio Morlánes de la Compañía de Jesús, comenzaron ayer los ejercicios espirituales para el clero de esta ciudad.

Cortamos de *El País*:

«En su trayecto de Cartagena á Alicante el pailebot «Rápido» de esta matricula, esperimentó una via de agua de la que apercebida la tripulación resolvió varar el buque en una playa inmediata al cabo de Palos. Atendidas las condiciones de la cala, se cree que se podrá salvar quizás el cargamento que se componia de ladrillos.»

El mártres pasado, segun noticias, se inauguró con un baile el nuevo salon de un café ó casa de recreo. El local que ocupa el salon aludido pertenece al que fué convento de Franciscanos y precisamente ocupa, si mal no recordamos, el mismo lugar que ocupó la Biblioteca del Convento.

Una Biblioteca convertida en salon de baile!...

Y se dice que no progresamos!!!

Pronóstico para el mes de Febrero. — hasta el 8 el tiempo se manifestará bastante frio con grandes nieblas y escarchas en varios puntos, despues de lo cual probablemente vendrá un tiempo con dias hermosos y agrada-

bles que durarán hasta el 15 terminando el mes con nevadas, mal tiempo y temporales en el mar Cantábrico.

Un periódico profesional madrileño que ha empezado á ver la luz pública en Madrid ha insertado las siguientes líneas: «El nombre de Dios se expresa con cuatro letras en los idiomas conocidos: En latin se llama *Deus*: en germánico, *Goht*: en griego, *Teos*; en siríaco, *Ella*; en árabe *Alah*; en egipcio, *Jhon*; en etiope, *Auge*; en abisino, *Agsi* en persa, *Syry*; en ilfrico, *Boog*; en español; *Dios*; en francés, *Dieu*; en húngaro, *Gogi*; en moscovita, *Tios*; en cirénico, *Fepa*: en bohemio, *Buoh*; en hormieno, *Alar*; en ingélico, *Goot*; en safranico *Buza*; en escocés, *Goet*; en maldivico, *Obra*; en hiberno, *Dich*; en melindico, *Abag*; en sarraceno, *Agdi*; en marsingo, *Bust*; en mogol, *Orsi*; en sumatillo, *Pole*; en asirio, *Abad*; en japonés; *Zaca*; en confluio, *Teos*; en filipino, *Mora*; en peruano, *Zinú*; en chileno, *Hono*; en idico, *Pura*; en paraguayano: *Duir*; en tártaro, *Anot*; en dequeito; *Hoba*; en californio, *So'o*; en mejicano, *Cosa*; en congo, *Adop*; en canadiense, *Biri*; en angolano, *Anno*; en islándico, *Gudi*, en mauritano, *Alla* y así los demás.» Los catalanes, baleáricos lo pronuncian conmenos, pues, dicen *Deu*.

Sumario del número de *La Restauración* correspondiente al 20 de Enero de 1887.

I. Por la boca muere el pez.—Prólogo, pág. 73.—La política en Madrid, 75.—La política en provincia, 79.—Nuestro estado social 83.—El crimen y la ley, 57.—El parlamentarismo y los parlamentarios, 94.—Epilogo, 96, por don Francisco de P. Quereda.—II. Los deberes del Apóstol página 100, por Juan, Obispo de Astorga.—III. Lógica

de la Internacional, pág. 113, por don Antonio Aparisi y Guijarro.—IV. El Ministerio sacerdotal, pág. 123 por don Bernardino Legarraga, Pbro.—V. Pensamiento político-sociales.—La Europa católica, pág. 133, por don Augusto Nicolás.—VI. La Providencia justificada. (Historia verídica), pág. 135 por El Vizconde de ***—VII. Revista de la quincena.—Buen principio de año, pág. 137.—El parlamentarismo en acción, 138.—El vengador, 140.—Dos tropiezos distintos y un solo desorden verdadero, 141.—¡Buenas noticias! 144, Jeremias.

Por lo que pueda interesar á los navegantes, indicaremos que el día 25 del pasado se empezó á encender en el puerto de Ibiza una luz de color verde, que sirve de valiza para las obras de construcción del dique que dá abrigo á dicho puerto, encontrándose el foco luminoso de la luz á 40,50 metros del nivel del mar, siendo su alcance, en el estado ordinario de la atmósfera, de dos millas. Dicha luz está sostenida por una percha de color rojo, situada en la parte más avanzada de dichas obras, que, partiendo del edificio de la Sanidad marítima, sigue la dirección del nordeste.

Últimas noticias según los telegramas publicados por varios periódicos.

El Ayuntamiento de Madrid al día 1.º del presente dió trabajo á unos 800 obreros.

Las noticias de Viena y Berlin son pesimistas.

En la bolsa han ocurrido nuevas bajas.

Se agita la cuestión de Bulgaria.

Los italianos han sido atacados por los abisinios en las posesiones del mar rojo.

Hubo muchas bajas por ambas partes pero los italianos se vieron obligados á refugiarse en Marsuah. El hecho ha producido honda impresion en Italia de modo que el Gobierno quiere enviar una expedicion en Marsuah.

En Belfort han ocurrido nuevos desórdenes y se han hecho prisiones.

En aguas de Best ha habido un choque de un buque francés con otro inglés que se dirigia á Australia. Este ha zozobrado, resultando 300 victimas.

VARIEDADES

CHARADAS.

1.ª (1)

Qué candela será aquella
Que está alumbrando á la Santa?

—Es tres una dos tercera.

Dos tres prima dos tres cuarta.

JUANITO JAQUECA.

2.ª

Un chasco mayúsculo

A una segunda prima

De tres prima dos terciá

De perfumadas flores

Un terciá dos le dí;

Mas fué tan tres terciá

Aquella dos primera

Que un segunda segunda

Por premio recibí.

JUANITO JAQUECA.

3.ª

Solucion á la charada n.º 2.

A JUANITO JAQUECA

¡¡¡Dios lo quiera!!!

Excelente medicina

(1) Esta Charada debía salir á luz el Miércoles próximo pasado, dia de la Purificacion de Nuestra Señora.

Para curar mi primera

Me será el caldo de ranas

Que V. mismo me receta;

Lo que en verdad le agradezco,

Juanito, sobremanera.

Prima doses las mañanas

Tomaré una taza llena

De ese caldo que me ha dado,

Sin que coma ni que beba

Jamás yá cosa ninguna

Que aumentarme mi tos pueda

Pues vá mi tercera dos!!...

Y fuera grande torpeza

Sin necesidad ninguna

Y por capricho exponerla.

Mas para curar mas pronto

Ese mal que me atormenta

Prefiero tomar un baño

A nadar á toda vela,

Porque las olas del mar

Sólo el verlas me marean;

Y más... porque me avergüenzo

De usar *todo na-da-de-ra*.

Pues *nada...* con qué entendidos,

Cuarta Dios y hasta la vuelta.

PLÁCIDO.

(Las soluciones, el sábado próximo.)

Solucion á las charadas del sábado anterior:

1.ª

TO-DO.

2.ª

NA-DA-DE-RA.

Las han descifrado: Plácido, El caballero de la Triste Figura, Júpiter Cataratul, Julio Viburno, Garcilaso, Robinson, Aurelio Z, Calipsó, Tenorio y Capistrano.

Imprenta de Salvador Fábregues, Plaza Nueva n.º 10.